

## PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “Upaya Ibu dalam Menstimulasi Keterampilan Sosial Anak Usia Sekolah di Kelurahan Kebon Lega Kota Bandung” ini beserta isinya adalah benar-benar karya saya sendiri. Saya tidak melakukan penjiplakan atau pengutipan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika ilmu yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan tersebut, saya siap menanggung resiko/sanksi apabila di kemudian hari ditemukan adanya pelanggaran etika keilmuan atau klaim dari pihak lain terhadap keaslian karya saya ini.

Bandung, Oktober 2017  
Yang membuat pernyataan,



Jimatul Hasanah  
NIM 1305590

## KATA PENGANTAR

*Assalamualaikum Wr. Wb,*

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan petunjuk dan nikmat-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga tercurahkan pada Nabi Muhammad SAW, tidak lupa kepada para keluarganya dan sahabatnya. Skripsi dengan judul “Upaya Ibu dalam Menstimulasi Keterampilan Sosial Anak Usia Sekolah di Kelurahan Kebon Lega Kota Bandung” ini diajukan untuk memenuhi sebagai syarat untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Kesejahteraan Keluarga Departemen PKK FPTK UPI. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya ibu dalam menstimulasi keterampilan sosial anak usia sekolah khususnya usia enam sampai tujuh tahun. Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna. Maka dari itu, saran dan kritik yang bersifat membangun sangat peneliti harapkan.

Wassalamu’alaikum Wr. Wb.

Bandung, Oktober 2017

Peneliti

## UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih peneliti sampaikan atas dukungan dan bantuan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Dr. Hj. Yani Achdiani, M. Si. selaku pembimbing I dan Dr. Hj. Isma Widiaty, M. Pd. selaku pembimbing II, yang telah senantiasa mengarahkan, membimbing, dan memotivasi, sehingga skripsi ini dapat selesai tepat waktu dengan baik dan benar.
2. Dra. Hj. Tati Abas, M.Si. dan Mirna Purnama Ningsih, S.Pd. M.Pd. selaku Dosen partisipan yang telah memberikan pengarahan dan masukan untuk perbaikan dalam menyusun skripsi ini.
3. Dra. Sudewi, M. Si. selaku Ketua Departemen PKK FPTK UPI, Dr. Yoyoh Jubaedah, M. Pd. selaku Ketua Prodi PKK, serta seluruh Dosen Prodi PKK Departemen PKK FPTK UPI yang telah banyak memberi bekal pengetahuan, sikap, pengalaman, dan motivasi yang sangat berharga serta bermanfaat bagi peneliti.
4. Seluruh Staf Tata Usaha Departemen PKK FPTK UPI yang telah banyak membantu dalam proses penelitian ini.
5. Ibu-ibu di Kelurahan Kebon Lega Kota Bandung yang sudah menjadi Responden dalam penelitian ini.
6. Terima kasih yang istimewa untuk kedua orang tua, Mamah Almh. Nurlaelah motivator terbesar, Bapak Ooy Sugianto, kedua Kakak beserta keluarga yang tidak pernah henti dan lelah melimpahkan curahan kasih sayang, doa, nasehat, motivasi, dan segalanya sehingga menjadi jalan kelancaran bagi peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh sahabat PKK 2013 dan teman-teman seperjuangan yang selalu bahu membahu memberikan dukungan, doa, semangat dan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.

Semoga Allah SWT memberikan balasan yang berlipat ganda atas kebaikan dan bantuan yang telah diberikan kepada peneliti selama menjalankan studi di Prodi PKK Departemen PKK FPTK UPI, khususnya dalam menyelesaikan skripsi ini. Aamiin.

Bandung, Oktober 2017

Peneliti

**UPAYA IBU DALAM MENSTIMULASI KETERAMPILAN  
SOSIAL ANAK USIA SEKOLAH DI KELURAHAN  
KEBON LEGA KOTA BANDUNG**

**Jimatul Hasanah  
1305590**

**ABSTRAK**

Penelitian dilatarbelakangi oleh kurangnya pengetahuan ibu mengenai stimulasi keterampilan sosial anak usia sekolah. Tujuan dari penelitian untuk memperoleh data mengenai upaya ibu dalam menstimulasi keterampilan sosial anak usia sekolah di Kelurahan Kebon Lega Kota Bandung. Metode yang digunakan dalam penelitian menggunakan metode deskriptif dengan populasi ibu yang memiliki anak usia sekolah (6-7 tahun) sebanyak 125 responden. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *probability sampling* yang berjumlah 32 responden. Instrumen penelitian yang digunakan yaitu angket tertutup dengan bentuk pernyataan pilihan ganda (*multiple choice questions*) yang terdiri dari lima *option*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya ibu dalam menstimulasi keterampilan sosial anak usia sekolah yaitu sebagian besar dilakukan dengan cara memberikan contoh cara memperkenalkan diri, mengerjakan tugas rumah dan bersedekah. Membiasakan anak berinteraksi dengan saudara dan membuang sampah pada tempatnya. Memberikan kesempatan anak bermain bersama serta memberikan penjelasan kelebihan dalam mengerjakan tugas kelompok. Rekomendasi penelitian diajukan kepada ibu yang memiliki anak usia sekolah untuk memberikan stimulasi keterampilan sosial kepada anak usia sekolah.

**Kata Kunci:** Stimulasi, Keterampilan Sosial, Anak Usia Sekolah.